



Entregan 70 nuevos departamentos en conjunto habitacional Don Ricardo de Talca

El delegado Humberto Aqueveque, junto al Seremi Minvu Maule, Pablo Campos, encabezaron la entrega de 70 nuevos departamentos en el conjunto habitacional Don Ricardo, en el barrio norte de Talca.

Este importante proyecto, enmarcado en los programas habitacionales del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, no solo entrega un hogar digno y seguro a decenas de familias, sino que también contribuye a la recuperación y mejoramiento del entorno urbano, fortaleciendo la integración social y el desarrollo de barrios más humanos y conectados.

